

POLI CONECTADO

Alcaldesa de San Miguel

El día jueves 30 de marzo, el Liceo Politécnico San Luis, recibió la visita de la Alcaldesa de San Miguel, Erika Martínez Osorio, quien junto a su Jefe de Gabinete y encargado de comunicaciones, compartió junto al equipo de gestión del establecimiento una distendida reunión estratégica y un ameno desayuno en las dependencias de la institución.

“Para nosotros es importante generar una alianza estratégica público privada para la comuna, porque entendemos que la comuna la hacemos todos sin considerar diferencias de ningún tipo”, sostuvo la edil comunal. Lo anterior en el contexto de la firma de un Convenio Marco entre ambas partes, que permita iniciar un trabajo mancomunado entre el municipio y el Liceo. Durante la reunión la alianza estratégica se centro en temas como: deporte, cultura, salud y desarrollo comunal.

Por su parte, José Hasbún, representante corporativo durante la reunión, comentó que “esta instancia se instala en la misión y visión de la Corporación. Desde nuestros colegios, promovemos el desarrollo y la movilidad, y la inserción en la comunidad educativa”, sostuvo el ejecutivo corporativo. Desde esa óptica la Corporación se instala en el trabajo mancomunado con el Municipio de San Miguel, en una alianza estratégica, fructífera para ambas entidades.



Alcaldesa en el Liceo Politécnico San Luis

En la biblioteca del establecimiento compartiendo con estudiantes de nuestro liceo.



Don José Hasbun

“esta instancia se instala en la misión y visión de la Corporación. Desde nuestros colegios, promovemos el desarrollo y la movilidad, y la inserción en la comunidad educativa”, sostuvo el ejecutivo corporativo.

Capacitación Enfermería

"Es primera vez este requerimiento desde el MINSAL para nuestros estudiantes, o en este caso para nosotros como casa de estudios. Considero que es una magnífica oportunidad para nuestros estudiantes, no sólo para que sepan la importancia de la práctica en el Hospital sino que también por la certificación para su futuro inmediato", comenta Yasna Quezada, encargada de prácticas en el Hospital Barros Luco.

Programa Control Joven Sano

Durante esta semana el Ministerio de Salud, en conjunto con el Ministerio de Educación e INJUV, está realizando el Control Joven Sano

Trabajo Asignaturas Básicas

Unificación de criterios enseñanza aprendizaje.



Centenar de Estudiantes de Enfermería Capacitados en IAAS

A propósito de los requerimientos del MINSAL, el Liceo Polivalente San Luis, realizó un curso certificado en Técnicas y Manejo en la Prevención y Control de Infecciones Asociadas a la Atención de Salud, a 31 de sus estudiantes que este mes de marzo comienzan sus prácticas en el Hospital Barros Luco. *"Es primera vez este requerimiento desde el MINSAL para nuestros estudiantes, o en este caso para nosotros como casa de estudios. Considero que es una magnífica oportunidad para nuestros estudiantes, no sólo para que sepan la importancia de la práctica en el Hospital sino que también por la certificación para su futuro inmediato", comenta Yasna Quezada, encargada de prácticas en el Hospital Barros Luco.*





Este curso está orientado a evaluar la seguridad del paciente como factor clave en la atención en salud mediante la revisión y discusión de temas relacionados a control y prevención de infecciones asociadas a la atención de salud. Fueron evaluados factores básicos sobre seguridad del paciente desde el punto de vista de las IAAS, conceptos de epidemiología y vigilancia epidemiológica, manejo ambiental, utilización racional de antisépticos y desinfectantes, sistema de aislamientos según vías de transmisión y precauciones estándar, salud del personal, principales métodos de prevención y control según topografía y acreditación nacional.



Libro Digital

Más de un centenar de profesionales del Liceo Politécnico San Luis, fueron capacitados durante la primera semana de marzo en 3 jornadas para la implementación del Libro Digital, que se incorpora en la comunidad educativa con un conjunto de soluciones de diversas características, con tecnología de vanguardia de fácil uso y que entrega información relevante para avanzar en toma de decisiones para generar una cultura de la calidad.

Lo cierto es que, a propósito del concepto de calidad, anteriormente enunciado, es que este instrumento de presenta como una solución flexible que se adapta a los diferentes modelos o conceptos de calidad o excelencia educativa. "Este Libro es bastante amigable, de fácil uso y nos permite información en tiempo real para la toma de decisiones. Nos facilita y nos entrega resultados para la tomar el camino del fortalecimiento institucional", señala Marcelo Jara, Inspector General del Liceo San Luis.



Programa de Integración Escolar

Actualmente el programa se encuentra en procesos de postulación de estudiantes.

Gran parte de los estudiantes nuevos fueron pesquisados durante el proceso de matrícula de noviembre del 2022.

Programa de Integración Escolar (PIE)

El equipo PIE del liceo politécnico San Luis 2023 cuenta con trece Profesores de educación diferencial, dos psicólogos y una fonoaudióloga, que buscan dar respuesta a la diversidad existente en nuestras aulas.

Este año alcanzará la cobertura de más de 230 estudiantes entre todos los niveles, siendo una estrategia que, en colaboración con los docentes, busca garantizar la plena participación y aprendizaje de todas y todos nuestros estudiantes.

POSTULACIÓN PIE 2023

Lo que debemos saber

- ¿QUÉ QUÉ ES PIE?**
El Programa de Integración Escolar es una estrategia inclusiva que favorece en el aprendizaje y participación de todos los estudiantes, especialmente aquellos que presentan una Necesidad Educativa Especial (NEE).
- PROFESIONALES**
El equipo PIE se conforma por:
• Profesores de educación Diferencial
• Psicólogos
• Fonoaudiólogos
- DIAGNÓSTICOS TRANSITORIOS**
Los diagnósticos Transitorios requieren apoyo solo por un periodo de la escolaridad, mínimo 2 años.
• Trastorno de déficit atencional (TDA)
• Dificultad Específica del Aprendizaje (DEA)
• Funcionamiento Intelectual Limitado (FIL)
- DIAGNÓSTICOS PERMANENTES**
Los Diagnósticos permanentes requieren apoyo durante toda la escolaridad.
• Trastorno del Espectro Autista (TEA)
• Discapacidad Intelectual (DI)
• Discapacidad Visual
• Discapacidad Auditiva
- DOCUMENTACIÓN**
Estudiantes que quieren postular a PIE y/o provenían de un PIE de otro colegio deben presentar documentación final del colegio o certificado médico que declare el diagnóstico. Consultas vía whatsapp al número api.whatsapp.com/send?phone=56912411111 o a la coordinadora del programa: danielc.aguero@politecnicoanils.cl

IMPORTANTE
Estudiantes Nuevos, deben informar durante el proceso de MATRICULA que postularán al programa, para ser derivados a encargado del proceso.

FECHAS CLAVES DE POSTULACIÓN

- Mes de Marzo 2023 es el periodo de evaluación a estudiantes nuevos.
- Postulación y examen final 2023 hasta 31 de marzo de 2023.

Fono Consultas PIE +56 2 64891844



CPECH Otorga Becas para Estudiantes del Politécnico San Luis

En reunión sostenida con orientación y dirección del Liceo Politécnico, el Preuniversitario CPECH, aportó 10 becas para Matemática y Lenguaje, de los estudiantes del establecimiento que estén a la tentativa de cursar estudios superiores vía PAES. "Lo importante para nosotros es trabajar con el establecimiento en nuestros proyectos experimentales, colaborando y dando las posibilidades a vuestros estudiantes que den el paso cualitativo y cuantitativo a la Universidad", sostuvo Claudia Carrasco, representante de CPECH, San Miguel.

En ese mismo orden, se determinó la entrega de 10 becas para los estudiantes del Liceo, que vaya en directa relación con la búsqueda de aquellos estudiantes que tengan como anhelo cumplir una carrera universitaria. Sin duda, un avance en el apoyo a los estudiantes y sus familias.

Además, dentro de los acuerdos, está la intención de invitar permanentemente a los estudiantes del Politécnico a actividades en distintas asignaturas, abiertas, para ir despejando dudas, avanzar en conocimientos y potenciar todo aquello que no está al alcance de los estudiantes en los procesos de selección universitaria.





A propósito del Año Académico 2023

Estimados y estimadas colegas, vaya para ustedes un afectuoso abrazo en este año que recién comienza y que no estará exento de dificultades, vicisitudes y cambios. En ese contexto, los invito a entender la educación en la sociedad actual como una vía para la integración del individuo. Una educación que debe ser para la vida y durante toda la vida, situándola como el pilar fundamental para la construcción de sociedades más humanas, sueño que muchas veces añoramos, pero débilmente trabajamos.

Es ahí donde la educación para el siglo XXI nos hace sentido, porque lo que hacemos en el aula cobra fuerza en la medida que se transforma en un aporte para el futuro. Porque en este mundo de cambios - frente a futuros inciertos - es la educación la que debe adelantarse y formar a cada individuo de acuerdo con los contenidos, competencias y actitudes presumiblemente necesarias para ese futuro.

En esta sociedad del conocimiento se está generando una nueva cultura del aprendizaje. La invitación es a reflexionar, explicar y sistematizar de algún modo las nuevas formas educativas. Renovar las miradas e integrar a la vida comunitaria a distintos miembros de la sociedad, independiente de su origen, actividad, de su condición socioeconómica o de su pensamiento.

Sin embargo, a pesar de los cambios veloces, de la transformación del mundo y las relaciones a través de las tecnologías, debemos creer más que nunca que nuestro trabajo diario - en aula y fuera de ella - nos lleva al perfeccionamiento humano a partir de valores éticos que construyan una mejor sociedad. De esta manera, hay que recordar siempre que los principios y valores que hicimos nuestros a la hora de ejercer tan noble oficio, vayan en la búsqueda de hacer de nuestros y nuestras estudiantes mejores personas.

Cordialmente,

Patricio Zárate Machuca

Director

Liceo Politécnico San Luis



Capacitación en ABP

Próximamente, los distintos departamentos del Liceo serán capacitados en Aprendizaje Basado en Proyectos (ABP), una metodología que permite a los y las estudiantes como también a nuestros y nuestras docentes, adquirir los conocimientos y competencias necesarias para el siglo XXI y que son requeridas por toda la comunidad para desenvolverse en el mundo de hoy. Esta metodología consiste en la elaboración de proyectos que den respuestas a problemas o necesidades de la vida real. Lo cierto es que, para llegar a una respuesta o para dar solución a la problemática detectada, se trabaja de manera interdisciplinaria, integrando la teoría y la práctica, potenciando las habilidades intelectuales, la responsabilidad personal y el trabajo colaborativo, al tiempo que se estimula el desarrollo de un pensamiento crítico en la comunidad. Esta capacitación será por departamentos, es decir, los departamentos irán adquiriendo esta habilidades por turnos y tiene características que vienen a fortalecer las distintas miradas al interior del establecimiento.